

ふれあひひろば

10月19日、上の池公園にて第36回ふれあひひろばが開催されました。三島の郷からも舞台に太鼓サークル・手話サークルの皆さんが出演されています。また職員やガイドヘルパーと一緒に外出された人など、一日お祭りを楽しんで来られました。当日はお天気もよく、約六千人の来場者があった大盛況でした。



お弁当の準備

11月11日「ちなしユニットで ほしだ園地」までハイキングに行きました。寒くなるという予想とは違いポカポカとした陽気で汗ばむくらいの陽射しでした。

事前に希望を聞いて予約しておいたお弁当を買って行き途中のひろばで広げると、疲れていた皆の顔がパッと明るくなります。黙々とご飯を食べて食欲の秋を感じながらハイキングを続けました。

布団乾燥機を買いました



赤い羽根共同募金様より200万円の補助金をいただき布団乾燥機を購入いたしました。これからお布団など乾きにくい季節で大変ありがたいです。丁寧に使わせていただきます。

クリスマス会

来月の23日には恒例のクリスマス会を予定しています。午前中は高槻北高校の吹奏楽部の学生さんによるコンサート。毎

年迫力のあるプラスバンドの音楽を聴かせていただいています。

午後からはユニットに分かれてクリスマスケーキ作り。利用者の皆さんも職員も わがユニットのケーキが「一番!」と力が入る場面です。



昨年は職員が扮したサンタクロースやトナカイがクリスマスのプレゼントを配って歩きました。今年はどんな風にしようか皆で考えているところです。

行事予定

11/28 ~ 29

ほっこり市

12/23

クリスマス会

1/27 ~ 28

ぬくもり
ふれあい福祉展



ふくしのひろば 12月号

【特集】

障害・保育・介護の
社会福祉事業収入の
根拠って、何ですか？